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Уважаемые избиратели! 

Прежде всего, благодарю Вас за поддержку и доверие, зато, что Вы 
дали мне возможность и полномочия представлять Ваши интересы на 
муниципальном уровне, помогали мне увидеть проблемы 
муниципального округа, доносить мнения, желания до местной власти 
для того, чтобы эти проблемы решались. 

Предоставляю Вам отчет о проделанной работе за период моей 
деятельности в 2024 году в качестве депутата Волновахского 

муниципального совета. 
Выдвинут от Партии Единая Россия 
Член партии Единая Россия 
 Член постоянного комитета Волновахского муниципального совета по 

вопросам социальной политики, образования, культуры и 

здравоохранения 
Моя работа предполагает несколько направлений, каждому из 

которых я старалась уделять максимальное внимание и старалась 
тщательно проработать: 

1.Участие в заседаниях Волновахского муниципального совета 

Донецкой Народной Республики; 



2. Участие в работе постоянного комитета по жилищно-
коммунальному хозяйству, благоустройству, транспорту, 
градостроительству и землепользованию, экологии; 

3. Прием граждан и решение их вопросов; 

4. Участие в мероприятиях и акциях. 
 

1. Участие в работе Волновахского муниципального совета 
В 2024 году принял участие во всех 23 заседаниях Волновахского 

муниципального совета Донецкой Народной Республики, а также в 7 
заседаниях постоянного комитета Волновахского муниципального 

совета по вопросам социальной политики, образования, культуры и 

здравоохранения. 
В ходе заседаний постоянного комитета принимал непосредственное 

участие в подготовке 58 вопросов для дальнейшего рассмотрения на 
заседаниях Волновахского муниципального совета. 

К ведению комитета по 
жилищно-коммунальному 

хозяйству, 
благоустройству, 

транспорту, 
градостроительству и 

землепользованию, 
экологии относится: 
 

1) жилищно-коммунальное 
хозяйство, благоустройство, 
градостроительная деятельность 
и строительство; 
2) создание условий для 
предоставления транспортных 
услуг населению и организации 
транспортного обслуживания 
населения в границах 
муниципального образования; 
3) дорожная деятельность; 
4) организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения; 

5) организация в границах муниципального образования электро-, 
тепло-, газо- и водоснабжения населения, водоотведения, снабжения 
населения топливом; 



6) обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах 
муниципального образования; 

7) создание условий для обеспечения жителей муниципального 
образования услугами связи; 

8) участие в организации деятельности по накоплению (в том числе 
раздельному накоплению), сбору, транспортированию, обработке, 
утилизации, обезвреживанию, захоронению твердых коммунальных 
отходов; 

9) реализация земельного 
законодательства и 
осуществление 
муниципального земельного 
контроля на территории 
муниципального образования; 

10) вопросы экологии 

охраны окружающей среды в 
границах муниципального 
образования. 

 
2. Работа с избирателями 

Для построения наиболее 

эффективной работы 

необходимо знать и 

понимать текущие 

проблемы жителей 

избирательного округа. За 

отчетный период приемы 

граждан осуществлялись 

на систематической основе 

в соответствии с 

утвержденными 

графиками. Все 

поступившие обращения 

были рассмотрены в 

установленном законом порядке, ни один вопрос не остался без 

внимания и своего разрешения, были даны подробные разъяснения, 

приняты конкретные решения, оказано необходимое содействие. 
За отчетный период мной проведено 10 личных приемов граждан по 

адресу ул. Героя России Владимира Жоги, 1 



 

В мой адрес поступило 26 
письменных и устных обращений, 

16 из которых решены 

положительно, по 6 обращениям 

даны подробные разъяснения, а 

решение 4 вопросов находится в 

работе и взято на контроль. 
 
 

Тематика обращений, результаты их рассмотрения 

Тематика 

обращения 
Количеств

о вопросов  

% от 

общего 

числа 

вопросо

в 

Количеств

о 

решенных 

вопросов 

Дана 

консультаци

я 

Контрол

ь 

Сфера ЖКХ 

(ремонт 

жилфонда, 

благоустройство 
придомовых 

территорий) 

4 15,4% 4 - - 

Водоснабжение и 

канализационные 

стоки 
10 38,5% 8 - 2 

Сносикронировани

е деревьев 1 3,8% 1 - - 

Предоставление 

услуг РЭС 2 7,7% - - 2 

Вывоз ТКО 3 11,5% 1 2 - 
Транспортное 

сообщение и 

ремонт дорог 
4 15,4% 2 2 - 

Вопросы, 

касающиеся 

социальной сферы 
2 7,7% - 2 - 

 ВСЕГО 26 100 16 6 4 
 

Процент положительно решенных вопросов составляет 84,6% от 

общего числа. 
 



К сожалению, есть вопросы, которые решить технически или 
финансово очень сложно, нормы, в любом случае, работаем над их 
решением. 
Мной в различные организации инстанции были направлены письма, 
озвучивающие просьбы жителей.  
Среди приоритетных вопросов лидирующую позицию занимают 
вопросы водоснабжения и водоотведения – 38,5% от общего числа 
вопросов, на втором месте вопросы предоставления жилищно-
коммунальных услуг, транспортное сообщение и ремонт дорог – 15,4%. 
Серьезной проблемой является вывоз твердых бытовых отходов, уборка 
мест их складирования. 
Хочу подчеркнуть, что поиск оптимального решения регулируется 
рамками действующего нормативно-правового поля и формы 
деятельности органов местного самоуправления. 

 
3. Участие в мероприятиях 

Регулярно принимаю участие в жизни муниципального округа. 
 

4. Освещение деятельности в средствах массовой информации 
Жители города имеют возможность ознакомиться с моей депутатской 

деятельностью в социальной сети «ВКонтакте» и телеграмм-канале 
«Волновахский муниципальный совет ДНР». 

 
Уважаемые избиратели! 

 
Прошу Вас и впредь проявлять активность, поскольку нам многое 

предстоит сделать вместе. Надеюсь на совместную плодотворную работу, 
ведь только благодаря диалогу власти и общества можно обеспечить 
конструктивное развитие нашего региона! 

 
  


